



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

SIMPOSIO EN FAVOR DE LA FOCA. Estrasburgo, Francia, enero 24. La actriz Brigitte Bardot, centro, participa hoy aquí en un simposio en defensa de la foca en el Consejo de Europa. Izquierda a derecha: la diputada austriaca Marga Hubinek, el funcionario de prensa del Consejo de Europa, M. Bemtgen, Bardot, el diputado francés Gabriel Peronnet y el experto suizo en cuestiones de vida silvestre, Frank Weber.

Argentina Rechazará Hoy Laudo Arbitral Británico

BUENOS AIRES, enero 24 (AP) - El Gobierno declaró mañana la nulidad del laudo arbitral británico sobre el Canal de Beagle, pero al mismo tiempo ya ha puesto en marcha un mecanismo negociador bilateral con Chile sobre el pleito fronterizo en la zona austral, dijeron fuentes oficiales.

La declaración de nulidad —que equivale a un rechazo— del laudo arbitral se producirá en la víspera de la reunión que mantendrán en un lugar aún no determinado del

territorio chileno. Los presidentes Jorge R. Videla y Augusto Pinochet. Será el segundo encuentro de los dos mandatarios en una semana, ya que el 19 de enero conversaron durante más de doce horas en una base área cercana a la ciudad argentina de Mendoza, a 1.000 kilómetros al oeste de Buenos Aires. En esa ocasión hicieron saber en un comunicado que habían "sentado las bases para la concreción de un entendimiento que

permitirá dar solución a los aspectos de interés común". En medios oficiales se pudieron obtener detalles del acuerdo proyectado, mientras voceros gubernamentales, si bien expresaron optimismo en cuanto a una solución mutuamente satisfactoria, advirtieron también que "el camino será largo

Favor pase a la Pág. 15.

Canadá no Prohibirá la Caza de la Foca

ESTRASBURGO, FRANCIA, Ene. 24 (AP). El Primer Ministro canadiense Pierre Trudeau informó hoy a la actriz francesa Brigitte Bardot, que no tiene intención de prohibir la cacería de focas.

"Las focas son muertas en una forma mucho más rápida y humana que la mayoría de los animales domésticos en todos los países civilizados", dice Trudeau a la actriz en una carta entregada hoy.

La actriz francesa, que propugna la protección de las focas recién nacidas, protestó por la política del Gobierno canadiense sobre protección de la fauna, en una carta abierta a Trudeau el pasado 13 de diciembre.

Trudeau dice en su respuesta que la pesca y cacería de animales son "necesarios globalmente para nuestra existencia" y aseguró a la Bardot que "hacemos respetar un método de sacrificio libre de crueldad innecesaria".

Muere al Chocar Contra Puerta

BARCELONA, (ESPAÑA), 24 Ene. (EFE) - Un fuerte encontronazo con una puerta de cristal le costó hoy la vida en esta ciudad a un hombre de treinta y siete años.

El insólito accidente ocurrió cuando la víctima Edelmiro Rangil Marco, abandonaba un céntrico establecimiento de la ciudad donde se había estado divirtiéndose con unos amigos y no vio la puerta contra cuya luna chocó violentamente.

El fallecimiento se produjo durante el traslado del herido al hospital clínico, donde certificaron su muerte.

—Favor pase a la Pág. 43.

E.U. Advertirá Sobre Aeropuertos Inseguros

WASHINGTON, enero 24. (AP). Funcionarios de los Estados Unidos tienen en preparación una lista de los Aeropuertos del mundo que consideran inseguros por carecer de sistemas adecuados de detección para impedir actos de piratería aérea.

El Secretario de Estado Cyrus R. Vance reveló a un Comité del Senado que la lista será dada eventualmente a publicidad como un modo de proteger a los norteamericanos que viajan al exterior.

Dijo además que mediante la

publicación de la lista se esperaba estimular a los Gobiernos de otros países a intensificar las medidas de seguridad en sus respectivos aeropuertos.

Vance apoyó también la publicación de una lista de los países que "ayudan o encubren" al terrorismo, y dijo que los Estados Unidos estaban dispuestos a emplear sanciones contra esos Estados si resultara útil hacerlo.

Una legislación federal vigente desde 1974 autoriza a los Presi-

Combaten de Nuevo Palestinos y Cristianos en Líbano

BEIRUT Ene. 25 (AP). Fuerzas derechistas cristianas y guerrilleros palestinos combatieron toda la noche en torno a una posición ocupada por las guerrillas, kilómetro y medio al norte de la plaza fuerte cristiana de Marjayoun, con saldo de diez muertos y 16 heridos.

Algunas víctimas perecieron, según informes, en feroces combates cuerpo a cuerpo.

Los derechistas dijeron que habían ocupado la población de Blat, controlada por los palestinos, pero funcionarios en el sur dijeron que según sus pobladores en fuga, Blat cambia de manos casi cada hora, en repetidos ataques y contraataques.

"Sencillamente, no sabemos quién controla ahora la po-

blación", dijo un funcionario en la ciudad portuaria de Saida, 40 kilómetros al norte de Beirut. "Los refugiados nos dijeron que las luchas incluyeron feroces combates cuerpo a cuerpo".

La estación de radio Voz Cristiana del Líbano dijo que los cristianos lanzaron el ataque contra Blat poco después de medianoche.

Según la transmisión, los atacantes salieron de Marjayoun y "se lanzaron contra Blat por sorpresa que completaron al amanecer con una operación de limpieza".

Marjayoun está a 133 kilómetros al norte de la frontera con Israel. Blat tiene unos 2.000 habitantes, en

—Favor pase a la Pág. 23.

Ninguna Pista de Barón Secuestrado en Francia

PARIS, enero 24 (EFE). Una verdadera epidemia de llamadas telefónicas reivindicando o desmintiendo haber participado en el secuestro del magnate belga Barón Edouard Jean Empain se desencadenó hoy en Francia.

El "Núcleo Armado para la Autonomía Popular" reivindicó el secuestro en mensajes telefónicos enviados a un periódico alsaciano y a la emisora de Radio "RTL".

En él se pedía la liberación de

miembros de dicho grupo. En caso contrario, Empain sería "ejecutado" mañana miércoles.

Se trata de un grupúsculo clandestino que reivindicó el atentado con explosivo, en octubre pasado, en el domicilio del Ministro de Justicia, Alain Peyrefitte. También declaró ser autor, en marzo de 1977, de un atentado en las fábricas Renault y 2 meses

—Favor pase a la Pág. 24.

Creen Cerca la Paz Entre El Salvador y Honduras

LIMA, 24 Ene. (EFE). El Salvador y Honduras están a las puertas de una definitiva reconciliación.

Las conversaciones para poner fin a sus querrelas comenzarán oficialmente el 3 de abril en Lima, luego que tome posesión de su cargo de mediador el ex-Presidente peruano José Luis Bustamante y Rivero.

Lo hará en presencia de los

cancilleres de El Salvador, Alvaro Ernesto Martínez y Honduras, Roberto Palma Galvez.

Ambos llegarán a Lima acompañados de los negociadores que participaron de las conversaciones preliminares que establecieron las bases para que Bustamante asuma sus funciones.

Los negociadores Arturo Castrillo, El Salvador, y César

—Favor pase a la Pág. 30.

Un Mes Cumple Violenta Huelga en Puerto Rico

SAN JUAN DE PUERTO RICO, enero 24. (Por Rafael Alonso, de EFE). La huelga de los 7.000 empleados de la compañía gubernamental productora y distribuidora de energía eléctrica, que hoy cumple un mes con una continuada oleada de violencias y sabotajes, ha dividido a los puertorriqueños y creado un ambiente de tensión en la isla.

Lo que está en juego en esta

huelga no son las simples reivindicaciones salariales de uno de los sectores obreros mejor pagados de Puerto Rico, sino la fuerza negociadora de los sindicatos para conseguir mejoras para sus afiliados aun a costa del sacrificio del resto de la clase trabajadora.

Gran parte de la opinión pública está aquí en contra de la huelga de

—Favor pase a la Pág. 30.

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



COMPRUEBAN RADIATIVIDAD. Johnstown, Colorado, enero 24. Personal del Departamento de Sanidad de Colorado utiliza un contador geiger para comprobar los niveles de radiactividad en un empleado de la estación generadora nuclear de Fort St. Vrail, después de registrarse una fuga de radiactividad.